



IMPULSAN INICIATIVA DE LEY EN FAVOR DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

La Fundación del Dr. Simi y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) firmaron un acuerdo de colaboración para impulsar una iniciativa de ley en favor de las personas con discapacidad en materia laboral.



Firmaron este convenio Karen Castrejón y Astrid García Gallegos; como testigos de honor Víctor González Dr. Simi, Víctor González Herrera, José Antonio Arévalo, Carlos Puente, Manuel Velasco y Omar García Harfuch.

Ante artistas, comunicadores, personas con discapacidad y decenas de organizaciones que trabajan en favor de la inclusión, **Víctor González Herrera**, presidente ejecutivo de Grupo Por Un País Mejor, señaló que este es un momento histórico: **“La iniciativa no representa a ninguna empresa ni partido político, sino a los siete millones de personas con discapacidad, que son los más desprotegidos del país. Lo que buscamos es el bien de México”**, precisó



Es un honor para México que el Dr. Simi haya sido nominado al Premio Nobel de la Paz 2024.